

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Die vierte Nacht der Landwirtschaft

Ausgelassene Stimmung, aufregende Programmhilights und köstliche Wiesn-Schmankerl aus der Region: All das bot die vierte Nacht der Landwirtschaft 2018 im Rahmen des Wiener Wiesn-Fests.

# Ein unvergesslicher Abend in Tracht

Bereits zum vierten Mal fand am Dienstag die Nacht der Landwirtschaft am Wiener Wiesn-Fest statt. Der Abend im Wiesbauer-Zelt war ein voller Erfolg und hielt einige Highlights für die Besucher bereit.

Am Dienstag, den 2. Oktober 2018, versammelten sich auch in diesem Jahr Gäste aus (Agrar-)Wirtschaft, Landtechnik und Politik, um gemeinsam die Leistungen der heimischen Landwirtschaft hochleben zu lassen. Zum vierten Mal wurde das Wiener Wiesn-Fest zum Treffpunkt der österreichischen Landwirtschaft. Dabei trafen sich rund 1600 Gäste und feierten am Wiener Wiesn-Fest einen einzigartigen Abend. Das Wiener Wiesn-Fest ist das größte Brauchtums- und Volksmusikfest in Österreich und punktet Jahr für Jahr mit authentischer und stimmungsvoller Atmosphäre im Wiener Prater.

### Rundum gelungener Abend

Für ausgelassene Stimmung im Festzelt sorgten erstmals „Die Wilden Kaiser“ mit einem Live-Konzert. Im Sturm eroberten sie das Publikum und heizten den Wiesn-Gästen mit eigenen Hits und bekannten Cover-Versionen ein. Die Wilden Kaiser sorgten so für ausgelassene Feierstimmung im Herzen Wiens, wobei Moderator Johann Pittermann durch den Abend führte. Auch die Döblinger Tanzgruppe „Rock Explosion“ begeisterte mit ihrer Showeinlage die Gäste des Abends und hinterließ dank auffallender Kostüme und ausgeklügelter Choreographie staunende Gesichter.

### Netzwerken in Dirndl und Lederhose

In Dirndl und Lederhose wurde in bester Gesellschaft gefeiert. Kulinarische Wiesn-Schmankerl, kühles Festbier und Wein aus Österreich luden zum Genießen ein. Auch dem Motto des Abends „Netzwerken in Dirndl und Lederhose“ wurde man gerecht. Die entspannte

Stimmung lud dazu ein, sowohl Kollegen, Freunde und Bekannte zu treffen als auch neue Kontakte zu knüpfen.

### 90 Jahre Agrarverlag

Auch das 90-Jahr-Jubiläum des Veranstalters – des Österreichischen Agrarverlages – stimmte freudig: Der Verlag besteht seit 1928, hat seine Wurzeln im agrarischen Bereich und kann sich seit jeher durch Tradition, Innovation und ein großes Spektrum an Fachzeitschriften beweisen. Die Österreichische BauernZeitung und der Österreichische Agrarverlag bedanken sich bei den zahlreich erschienen Besuchern der Nacht der Landwirtschaft 2018. Eindrücke vom Fest unter [www.nachtderlandwirtschaft.at](http://www.nachtderlandwirtschaft.at)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag